



# del mundo católico

Tan sólo un candelero...

— Un periódico holandés da cuenta de las contribuciones impuestas a la Iglesia en Alemania. Para poder satisfacer estos impuestos han da-

do órdenes a los prelados alemanes, a fin de que se reduzcan a un minimum los gastos. Tan sólo se puede encender un candelabro en la misa. No se pueden renovar las vestiduras sagradas ni gastar nada para la decoración de los altares. Se ha de dar 10% de las limosnas recogidas, al Gobierno.

Estados Unidos.— Díque a la oleada de literatura obscena.

La campaña de la organización nacional en pro de la literatura decente está progresando en las distintas diócesis de los Estados Unidos. No solamente los católicos sino también todas las personas de recto criterio son apremiados a cumplir la promesa de la organización. No envuelve obligación ninguna de conciencia pero contribuirá mucho a disminuir un tanto el oleaje de lectura obscena que corrompe los Estados Unidos. La promesa reza así: Prometo abstenerme de comprar y leer toda lectura que va contra el código de la organización nacional en pro de lectura decente y prometo, además, no frecuentar los sitios donde se continuare vendiendo tal clase de lectura. El código para la "lectura sana" que debiera ser la norma para la lectura de todos los católicos es el siguiente:

- Quedarán proscritas todas las lecturas que:
- Ensalzaren el crimen o al criminal.
- Aquella en la cual predominare la sexualidad.
- Aquella en que se encontraren rasgos de amor ilícito.
- La que lleva figuras indecentes y provocadoras.
- La que admite anuncios vergonzosos.

El ateísmo se acerca.

Las legiones ateas y paganas del Comunismo y del

Nazismo —ahora ya unidas— que arrasaran a los países incorporados al Tercer Reich se han difundido también por Méjico. Las nuevas leyes de educación en Méjico imponen

dos años de prisión al director de alguna institución donde se diere instrucción religiosa o a la persona que promoviere tal instrucción. Se reservan seis meses de prisión para el maestro que diere instrucción religiosa. Todo edificio en que se diere semejante instrucción quedará confiscado y con todo, la nueva "democrática" constitución, igual a la de la Rusia Soviética "garantiza la libertad de cultos".

Santos de la familia.

Con el consentimiento de la Santa Sede la real familia tiene el privilegio único, de celebrar anualmente la fiesta de todos los miembros beatificados de la familia, que son los de la casa de Saboya. Los miembros que son honrados como tales son:

Beato Humberto III, Beato Bonifacio de Saboya, Arzobispo de Canterbury, Beato Amadeo y su hija la Beata Luisa de Saboya, Beata Margarita de Saboya. Además de éstos, están la venerable Maria Clotilda, esposa de Carlos Manuel, rey de Cerdeña. Ella era hermana del desdichado Luis XVI, rey de Francia. Por otra parte está la venerable María Cristina, hija del Rey Victor Manuel I y esposa del Rey Fernando de Nápoles.

La buena prensa

El apostolado de la prensa católica de los Estados Unidos ha obtenido los mejores efectos en favor de las almas, gracias a la impresión y distribución de libritos en forma de folletos. La mayor parte de la gente no tiene ni tiempo ni inclinación para leer los grandes libros apologeticos, o la instrucción en la vida cristiana, o la vida de los santos, ni tampoco la posición de la Iglesia respecto de las distintas cuestiones y problemas del día. En

## NOTICIAS DEL MUNDO CATOLICO

cambio sí pueden - y los efectos demuestran que sí leen - breves y claros compendios de todas estas cosas, tratadas en folletos católicos. Los Padres Paúles de Nueva York se han visto obligados a ensanchar su imprenta: la "Paulist Press" para poder dar abasto a los muchos pedidos de sus interesantes, instructivos e imponderables folletos. Durante el año pasado ascendió el número de folletos, publicados por ellos a 1.939.000. La "London Catholic Truth Society" editó durante el mismo periodo 1.400.000. El católico celoso que no quiere ser ignorante en materia de doctrina y prácticas religiosas es un asiduo lector de estos folletos.

### La Iglesia en China

Hay en China actualmente 835 misiones, atendidas por misioneros y sacerdotes indígenas. Los Seminaristas de los Seminarios Mayores suman 959 y los Menores son 1.600. Hay alrededor de 6000 hermanas, de las cuales 3.770 son nativas del país. Hay 23 misiones administradas por obispos indígenas. Una abundante cosecha de almas espera la llegada de más sacerdotes, pues de los 500.000.000 habitantes de China, apenas son católicos unos 3.000.000.

### Por qué este derroche?

Las instituciones de belleza de los Estados Unidos declaran que hay 78.624 salones de belleza en los Estados Unidos. Nueva York va a la cabeza de todos los estados, pues vende anualmente \$39.000.000 en objetos de belleza. California ocupa el segundo lugar, se derrochan \$16.000.000 con el mismo fin, e Illinois, el tercer puesto, gastando \$15.000.000. De modo que, solamente en estos tres estados se malgastan \$70.000.000 en fútiles esfuerzos a fin de adquirir una belleza negada por la naturaleza —lo que ciertamente es inasequible—. Cuán efectiva hubiera sido siquiera una parte de esta fabulosa suma para la salvación de las almas en las numerosas misiones entre infieles, o en cualquiera de las obras sociales.

### Generosos donantes

Dijo una vez un superior religioso que los mejores bienhechores de su orden eran los padres que daban a sus hijos a la orden, para que en ella sirvieran a Dios. No hace mucho se hizo mención de una publicación belga titulada: "Familias privilegiadas" en esta sección. Una reciente publicación menciona una familia que tiene tres hijos sacerdotes, dos de ellos misioneros en África e India, otro hijo es Hermano Cristiano y es misionero en Africa, tiene además tres hijas monjas, una de ellas está de misionera en el Brasil. El tío de estos misioneros tiene un hijo sacerdote y tres hijas que son Hermanas de la Caridad.

## Marmol de Carrara

En CARRARA (cuyo nombre actual es Apuania) existen más de 650 CANTERAS DE MARMOL. Entre la enorme variedad de clases y calidades de mármol que producen estas canteras, ROVERSI escoge las mejorés y las más apropiadas para el clima de VENEZUELA, haciendo esta selección de acuerdo con sus insuperables conocimientos y su EXPERIENCIA DE MAS DE 50 AÑOS. En la región limitrofe a Carrara o sea en la VERSILIA existen otras 100 canteras que producen mármoles finísimos y entre ellas, existen todavía las descubiertas por MIGUEL ANGEL, en cuyos mármoles este insuperado artista esculpió sus mejores obras. De aquí también ROVERSI selecciona los mejores mármoles para enviarlos a Venezuela.

La Marmolería Roversi es la única en Venezuela que cuenta con una organización propia en Italia y con artistas exclusivos; por esto sus trabajos se distinguen debido a su insuperable calidad y a su perfección artística. A pesar de esto y de las garantías efectivas que ofrece la Marmolería Roversi, sus precios son muy económicos.

La Marmolería Roversi es la MAS FUERTE IMPORTADORA de mármoles de CARRARA LEGITIMOS, de primera calidad, ha ejecutado la absoluta mayoría de los trabajos artísticos existentes en Venezuela, y en sus modernos y grandiosos talleres de CARACAS trabaja también el mármol NACIONAL de sus canteras propias.

Para cualquier trabajo en mármol pida presupuesto a

ESTUDIO ARTISTICO Y MARMOLERIA

### J. Roversi Sucs.

"LA MARMOLERIA DE CONFIANZA"

Oficinas: Camejo a Santa Teresa 55 (Casa de Alto)  
Teléf. 8166

Talleres y Sucursal: Avenida del Cementerio.  
Teléf. 4121.